

---

## El ministro Isgró habló sobre la reactivación de la obra privada

La semana comenzó con la reanudación de la actividad en las obras de construcción privadas.

Siempre bajo estrictas medidas de prevención sanitaria, los obreros y profesionales que se desempeñan en este rubro volvieron a sus trabajos, que habían estado frenados por la pandemia.

Sobre esta noticia positiva desde el plano económico habló el ministro de Planificación e Infraestructura de Mendoza, Mario Isgró.

«Es una de las disciplinas que se vieron resentidas por el aislamiento y la obra es un rubro que mueve mucho empleo tanto directo como indirecto. En algunas conversaciones de los intendentes con el gobernador Rodolfo Suarez se pidió tener en cuenta esta actividad y se logró la autorización para que puedan trabajar obras privadas, sean de mantenimiento en una vivienda o una obra nueva», contó a FM Vos (94.5) y Diario San Rafael.

Sobre las medidas que deben tomar los trabajadores, Isgró señaló: «Creo que todos, a raíz de esta crisis, hemos incorporado hábitos sanitarios que se deben tener en cuenta a la hora de salir a trabajar y volver a casa. En la normativa hay algunos puntos que nos orientan sobre cómo realizar el trabajo dentro de las obras, teniendo en cuenta la prevención, la distancia entre personas, el uso de máscaras o tapabocas y lentes; esto comprende a todos los integrantes de la obra en construcción. Otro tema importante es el transporte que se use para ir y volver de la obra».

El funcionario reconoció también que el impacto económico por esta pandemia es grande para su ministerio.

«La pandemia impacta en las áreas de Gobierno, en el Ministerio de Planificación lo ha hecho en forma rotunda, ya que los recursos que disponemos para las obras han sido, temporalmente, derivados a la emergencia sanitaria; igualmente estamos trabajando mucho en la planificación del territorio provincial para avanzar en los procesos de preparación de pliegos de obra, que llevan su tiempo», explicó.

Qué pasa con las obras públicas

«Prácticamente todas las obras han sufrido el impacto de la crisis, como por ejemplo, la del hospital Schestakow. El proceso de Portezuelo del Viento sigue en marcha y el lunes 4 está planificada una nueva visita de obra. También las obras viales, es decir, de mantenimiento, se están trabajando, siempre adecuándose a la realidad. En los próximos días se conocerá una obra importante que haremos en conjunto con el Municipio de San Rafael», manifestó el funcionario.